

## RETROSPECTIVE DES 30 ANS DU CYCLO CLUB CHAVELOTAIS

1/11

### Présentation par Mr VARIS Président d'honneur du CCC

TOUT D'ABORD : MERCI A CHRISTOPHE DE ME FAIRE L'HONNEUR DE VOUS PRESENTER LA RETROSPECTIVE DES 30 ANNEES DU CYCLO CLUB CHAVELOTAIS.  
-COMME VOUS POUVEZ LE VOIR DERRIERE MOI , J'AI PREPARE 6 PANNEAUX QUI VONT ME PERMETTRE DE VOUS EXPOSER LES DIFFERENTES ACTIVITEES DE NOTRE CLUB TOUT AU LONG DE CES 30 ANNEES.  
CES 6 PANNEAUX SONT REALISES PAR SEQUENCES DE 10 ANNEES AVEC POUR THEMES : AMITIE , RECOMPENSES , ESPRIT D'EQUIPE  
CONVIVIALITE , CYCLOSPORTIVES , SPONSORING.

### panneau 1

**AMITIE** : J' UTILISE CE SENTIMENT D'AFFECTION POUR EVOQUER QUE LA CREATION DU CLUB EN 1988 EST EN GRANDE PARTIE DUE A L'AMITIE QUE NOUS NOUS PORTIONS JEAN JACQUES ET MOI.  
EN EFFET CETTE AMITIE REMONTE AUX ANNEES 65 OU NOUS AVONS FAIT ENSEMBLE NOS DEBUTS CYCLISTES FFC AU CYCLE GOLBEEN . L'ETE NOUS ETIONS CYCLISTES FFC ET L'HIVER NOUS JOUIONS AU BASKET A L' ASGE / GOLBEY.  
-EN 1967 NOS ROUTES SE SONT SEPARÉES :  
- JEAN JACQUES A SIGNE A ST. DIE ET MOI AU VELO CLUB SPINALIEN QUE NOUS AVIONS RELANCE AVEC MES AMIS SERGE JANTET , PHILIPPE PICOCHÉ , ET GERARD DURAND .  
- ENSUITE CHACUN A EVOLUE DE SON COTE , DANS LE MILIEU DE L'ANNEE 1988 NOUS NOUS SOMMES RETROUVES SUR UNE CYCLOSPORTIVE VOSGIENNE  
- « JE CROIS LE TOUR DES VOSGES » MOI J'Y PARTICIPAIS AVEC L'EQUIPE DE LA TRANE OU NOUS AVIONS CREE UNE SECTION CYCLISTE .  
- VERS LA FIN DE L'EPREUVE AVANT LE DERNIER COL DU HAUT JACQUES NOUS AVONS ROULE ENSEMBLE ET EVOQUE POURQUOI PAS L'IDEE DE CREER ENSEMBLE UN CLUB CYCLISTE.  
- **BINGO !!!** L' IDÉE ÉTAIT LANCÉE .  
- MOI QUI ÉTAIS CHAVELOTAIS DEPUIS 1978 , DATE DE NOTRE INSTALLATION A CHAVELOT ET DÉJÀ BIEN INTÉGRÉ AU CLUB DE BASKET DE LA COMMUNE. --- J'AI FAIT PART A Mr .ROBERT BRESSON ALORS MAIRE DE CHAVELOT DE NOTRE IDÉE DE CREER UN CLUB CYCLISTE DANS LA COMMUNE.  
- PAUL TU ÉTAIS PREMIER ADJOINT A CETTE ÉPOQUE ET VICE PRÉSIDENT DU BCC.  
- Mr.BRESSON A TOUT DE SUITE ÉTÉ FAVORABLE A MA PROPOSITION ET LA MISE EN PLACE DU CLUB POUVAIT SE FAIRE.  
- **ET NOUS VOICI AU PANNEAU NUMERO 1 (.AMITIE).**  
- SUR CE PANNEAU J'AI MIS LA PHOTO DE NOTRE PREMIERE REUNION DU CCC.

- DU 4 DECEMBRE 1988 JOURNAL DE LA LIBERTE DE L'EST DU 8 /12/1988 .  
ON Y VOIT LES 6 PREMIERS MOUSQUETAIRES QUI ONT PARTICIPE A CETTE  
REUNION :GEORGES JEAN JACQUES ,GERARD DURAND ,DANIEL THIESSELIN ,  
JEAN CLAUDE EPLE , ANDRE LAPICQUE , et MOI-MEME.  
LORS DE CETTE REUNION NOUS AVONS EBAUCHE LES STATUTS DU CLUB ET MIS  
EN PLACE L'EQUIPE DIRIGEANTE.  
MAURICE VARIS :PRESIDENT  
JEAN JACQUES GEORGES : vice président  
GERARD DURAND : TRESORIER ET SECRETAIRE.  
ENSUITE NOUS AVONS REFLECHI POUR SAVOIR QUELLE FEDERATION NOUS  
ALLIONS PRENDRE.

### L'UNION FRANCAISE DES ŒUVRES LAIQUES D'EDUCATION PHYSIQUE plus communément appelée UFOLEP .

- CORRESPONDAIT LE PLUS A NOTRE ESPRIT DE NOUVEAU CLUB.
  - TYPE DE COURSE POUR CHAQUE CATEGORIE
  - PAS DE RECOMPENSES EN ARGENT , UNIQUEMENT COUPES ET LOTS
  - PRIX D'INSCRIPTION MODIQUE
  - PAS DE SOMME A VERSER A L'UFOLEP POUR ORGANISER UNE COURSE.
- DONC SUR L'AVIS GENERAL NOUS NOUS SOMMES AFFILIES A L'UFOLEP.  
ET CETTE AFFILIATION NOUS DONNAIT AUSSI LA POSSIBILITE DE PARTICIPER A  
DES COMPETITIONS UFOLEP COMME : BRS ( BREVETS RANDONNEURS SPORTIF ) ,  
LA LOUISON BOBET , LA MARMOTTE ,L'ISARD , AINSI QUE DES EPREUVES PAR  
ETAPES – TOUR DU CHER ,ROUTE DE L'OISE ,ROUTE DE LA MIRABELLE .  
-IL NOUS A FALLU ENSUITE REFLECHIR SUR LES EQUIPEMENTS : MAILLOT ET  
LA COULEUR !!! JE CROIS QUE C'EST JEAN JACQUES QUI LE PREMIER A PROPOSE  
LE ROSE EN REFERENCE AU « MAGLIA ROSA DU GIRO D'ITALIE » .  
TOUT LE MONDE ETAIT D'ACCORD SUR CETTE PROPOSITION ET NOUS VOILA EN  
ROSE .

## Panneaux 2 et 3

### RECOMPENSES ET ESPRIT D'EQUIPE

QUI DIT RECOMPENSES , DIT ORGANISATION DE COURSES.

CE PANNEAU ILLUSTRE UNE PARTIE DES DIFFERENTES RECOMPENSES ET COURSES QUE LE C.C.C A ORGANISEES DEPUIS SA CREATION .

EN 1989 : NOUS AVONS ORGANISE NOTRE PREMIERE COURSE AUTOUR DU CENTRE COMMERCIAL DE LA « FOUGERE » NOUS PASSIONS DEVANT NOTRE PREMIER SPONSOR

### MONDIAL KIT .

LORS DE CES PREMIERES COURSES NOUS AVIONS DEUX TRES BONS COUREURS JEAN CLAUDE EPLE ET DANIEL THIESSELIN ILS SONT RAPIDEMENT MONTES » VU LEUR NIVEAU » EN PREMIERE CATEGORIE .

EN 1990 : ILS ONT EU UN RENFORT DE CHOIX EN LA PERSONNE DE MICHEL VAXELAIRE LUI AUSSI DEJA EN PREMIERE CATEGORIE . CETTE ANNEE LA MICHEL NOUS A APPORTE 8 VICTOIRES DONT CELLE DE LA RONDE CHAVELOTAISE , JEAN CLAUDE 3 VICTOIRES ET REGIS CLAUDEL ( déjà ) 5 VICTOIRES . TOTAL 16 VICTOIRES DANS L'ANNEE .

REGIS SE FERA REMARQUER PLUS TARD EN I NTEGRANT L'ELITE / FFC

A CETTE EPOQUE NOUS AVIONS UNE BELLE EQUIPE COURSE , NOUS ETIONS UNE QUINZAINE A COURIR PRESQUE TOUS LES DIMANCHES . AVEC DES COUREURS DANS TOUTES LES CATEGORIES ET AUSSI DES CADETTES ET CADETS.

ENSUITE COMME IL EST DEvenu DIFFICILE DE BLOQUER LA ZONE COMMERCIALE AVEC NOTRE LIGNE D'ARRIVEE ( DEJA DES PROBLEMES DE CIRCULATION ) , NOUS NOUS SOMMES DEPORTES VERS LE CENTRE DE LA COMMUNE AVEC UNE LIGNE D'ARRIVEE PRES DE LA SCIERIE VALLARS OU NOUS AVONS ORGANISE QUELQUES BELLES RONDES CHAVELOTAISES AVEC DIFFERENTS CIRCUITS DANS LA COMMUNE.

ENSUITE POUR LES MEMES RAISONS EVOQUEES PLUS HAUT NOUS NOUS SOMMES EXPORTES SUR LE CIRCUIT DES 3 COMMUNES DE GIRMONT/ DOMEVRES / BAYECOURT AVEC UNE ROTATION SUR LES 3 VILLAGES CHAQUE ANNEE.

**EN 1991** : LE C.C.C. A ORGANISE 3 COURSES DANS L'ANNEE , C'ETAIT DEJA BIEN APRES SEULEMENT 3 ANNEES D'EXISTENCE.

17 MAI : CHAMPIONNAT DES VOSGES A GIRMONT

5 JUILLET : COURSE A CHATEL/SUR/MOSELLE

13 SEPT : RONDE CHAVELOTAISE.

**EN 1992** : ORGANISATION PAR LE C.C.C. DES CHAMPIONNATS DES VOSGES DE CYCLO CROSS.

+ ENCORE DE BELLES PLACES DE NOS COUREURS DANS LES COURSES DU DEPARTEMENT.

A UN MOMENT LES BONNES PRESTATIONS DE L'EQUIPE COURSE COMMENCAIENT MEME A INQUIETTER JEAN JACQUES CAR IL M'A DIT UN JOUR QU'IL N'Y AVAIT PRESQUE PLUS PERSONNE AUX SORTIES DU DIMANCHE MATIN.

POUR VOUS DONNER ENCORE QUELQUES RESULTATS : JE PENSE QUE LA PALME REVIENT A **L'ANNEE 1997** . EN EFFET CETTE ANNEE LA NOUS AVONS TOTALISE 19 VICTOIRES .

AVEC MENTION SPECIALE A LA FAMILLE EPPLE QUI REMPORTE 4 TITRES A ELLE SEULE

AVEC JEAN CLAUDE ET SES DEUX FILS CYRIL ET MATHIEU.

**EN 1999** : JEAN CLAUDE EPLE A PARTICIPE AU CHAMPIONNAT DE FRANCE AVEC L'EQUIPE VOSGES DANS UN CONTRE LA MONTRE AVEC UNE EQUIPE DE 4 COUREURS ( SELECTIONNES PARMIS LES MEILLEURS VOSGIENS) .

ILS ONT OBTENU UNE BELLE 6 EME PLACE SUR 18 EQUIPES ENGAGEES.

NOUS AVONS AUSSI DANS LES DIFFERENTES CATEGORIES OBTENU DES TITRES DE CHAMPIONS DES VOSGES ET CHAMPIONS DE LORRAINE

DONC COMME VOUS POUVEZ LE VOIR DANS LA PREMIERE DECENNIE LE BILAN ETAIT DEJA TRES RICHE « ENVIRON UNE CENTAINE DE VICTOIRES « ET JE NE PEUX PAS FAIRE AUJOURD'HUI LE RECAPITULATIF COMPLET DE TOUTES NOS VICTOIRES ET PLACES D'HONNEUR MAIS ON PEUT FELICITER L'ENSEMBLE DES COUREURS DU C.C.C. POUR LEUR BELLE PRESTATION.

MAIS TOUT DE MEME : J'AI GARDE LE MEILLEUR POUR LA FIN .

CE SERA LA CERISE SUR LE GATEAU : **NOTRE CHAMPION DE FRANCE VTT.**

EN EFFET : **BRUNO LALLEMENT** NOUS A APORTE UN TITRE DE CHAMPION DE France DANS SA CATEGORIE ( 40ANS ) LE 16 MAI 2010 A CONTREXEVILLE.

JE N'ETAIS PAS LA POUR CETTE BELLE VICTOIRE , MAIS D'APRES LES COMMENTAIRES IL PARAIT QUE TU AS ETE IMPRESSIONNANT BRUNO + DE 5 MN D'AVANCE SUR LE 2 EME.

ENCORE BRAVO ET MERCI A TOI POUR CETTE PRESTATION ET CE TITRE.

SUR MON TABLEAU RECOMPENSES J'AI TENU AUSSI A METTRE UNE PHOTO DE REMISE DE COUPES APRES LA COURSE DES 3 COMMUNES A BAYECOURT EN 1992 .

ON Y VOIT 3 JEUNES QUI SONT RECOMPENSES , ET LE JEUNE CADET DE DROITE N'EST AUTRE QUE ANTHONY LOUIS ( A L'EPOQUE LICENCIE A CHATENOIS ) , NOTRE ANTHONY QUI , AUJOURD'HUI 26 ANS APRES A SIGNE AU C.C.C. ET NOUS A GAGNE 2 COURSES CETTE ANNEE. BRAVO A TOI ANTHONY.

JE VOULAIS AUSSI PARLER D' UN EVENEMENT QUI MAINTENANT NOUS AMUSE BIEN QUAND ON EN REPARLE ENSEMBLE .

DANS LA PREMIERE DECENNIE NOUS AVONS EU CET EVENEMENT QUI A UN PEU CHAMBOULE LE CLUB MAIS QUI A ETE BENEFIQUE POUR LE FUTUR.

LORS DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE FIN 1995 NOUS AVONS FAIT L'OBJET D' UN POUTCH DES GILETS ROSES ( DEJA / RIRE ) .

UN PETIT VENT DE REBELLION INITIE PAR CHRISTOPHE ET JEAN LOUIS POUR NOUS FAIRE REMARQUER QUE LES SORTIES DU DIMANCHE MATIN ETAIENT BEAUCOUP TROP RAPIDES ET DEVENAIENT DES MINI-COURSES AU SEIN DU CLUB . ( DEJA ) .

(CROYEZ – VOUS QUE CELA AIT BEAUCOUP CHANGE A CE JOUR).

BON EN TOUTE REVOLTE IL FAUT EN TIRER LE MEILLEUR CAR CETTE INTERVENTION A ETE BENEFIQUE PUISQUE NOUS EN AVONS TENU COMPTE PAR LA SUITE EN INSTAURANT DES DEPARTS PLUS CALMES ( PAS PLUS DE 30 KM/H DANS LA PREMIERE HEURE ) ET DES PARCOURS PLANIFIES POUR TOUTE L'ANNEE ET REGROUPEMENT APRES CHAQUE COTE.

APRES CETTE INTERVENTION LA COMPOSITION DU BUREAU POUR L'ANNEE 1996 A ELLE AUSSI CHANGE PUISQUE CHRISTOPHE A PRIS LE POSTE DE SECRETAIRE ET JEAN LOUIS CELUI DE TRESORIER. ET IL N'EST PAS ETONNANT DE LES RETROUVER AUJOURD'HUI

PRESIDENT ET VICE PRESIDENT.

POUR FINIR SUR CES 2 TABLEAUX SURTOUT CELUI QUI CONCERNE L'ESPRIT D'EQUIPE.

LA DEFINITION D'ESPRIT D'EQUIPE EST : ESPRIT DE SOLIDARITE QUI ANIME LES MEMBRES D'UN MEME GROUPE FAIRE EQUIPE .

6/11

ET QUAND JE VOIS LES PHOTOS QUE J'AI SELECTIONNEES SUR LES DIFFERENTES ORGANISATIONS QUE NOUS AVONS REALISEES : NOUS AVONS CET ESPRIT D'EQUIPE AU C.C.C.

PANNEAU 4 .

### CONVIVIALITE

**LA CONVIVIALITE EST LE GOÛT DES REUNIONS JOYEUSES , DES REPAS PRIS EN COMMUN , ET DES SORTIES CLUB .**

DANS LA DEUXIEME DECENNIE C'EST-CE QUE NOUS AVONS DECOUVERT AVEC L'ORGANISATION DE NOS SEMAINES CLUB

C'EST CHRISTOPHE QUI A EU L' IDEE D' ORGANISER UNE SEMAINE VELO ET CELA POUR CELEBRER LE PASSAGE DE L'ANNEE 2000.

L'IDEE ETAIT LANCEE ET TOUT LE MONDE S'EST MIS AU TRAVAIL POUR PEAUFINER CETTE SEMAINE . JEAN LOUIS POUR LES PARCOURS ET LES RESERVATIONS DE GITES .

ET D'AUTRE POUR L'ORGANISATION DE LA LOGISTIQUE.

CE SERAIT CHAVELOT/ NICE 1124 KMS / 16300 M DE DENIVELE

AVEC LA TRAVERSEE DES ALPES PAR LES GRANDS COLS MYTHIQUES

OUF OUF OUF : RIEN QUE CELA !!!

POUR CERTAINS ( COMME MOI ET POSSIBLE D'AUTRES ) QUI NE CONNAISSONS PAS LES ALPES LE CHALLENGE ETAIT DE TAILLE.

CE FUT UNE SEMAINE FORMIDABLE , POUR MOI C'EST LA PLUS BELLE , PEUT ETRE PARCE QUE C'ETAIT LA PREMIERE . QUE DE SOUVENIRS ET DE PERIPETIES.

ON NE PEUT PAS TOUTES LES RACONTER , MAIS TOUT DE MEME QUELQUES UNES ME REVIENNENT A L' ESPRIT.

1 )-PREMIERE NUIT A ORNAN . NOUS ETIONS 12 DANS LA MEME CHAMBRE AVEC LITS A 3 ETAGES. JE NE VOUS DIS PAS LA NUIT !!!!!

2)-LA CHIUTE DE CHRISTOPHE DANS LA DESCENTE AVANT LE BARRAGE DE GENISSIA

7/11

3)-LA CHUTE DE MICHEL BARBE DANS L'ETAPE SUR L'ITALIE : CETTE CHUTE A PROBABLEMENT ETE UN MAL POUR UN BIEN CAR QUAND NOUS AVONS ENMENE MICHEL FAIRE DES RADIOS A L' HOPITAL ( POUR VOIR SI IL AVAIT DES COTES FRACTUREES , ILS ONT DECOUVERT QU'IL AVAIT UN PROBLEME SERIEUX A UN REIN . AUJOURD'HUI MICHEL N'A PLUS QU'UN REIN , MAIS CETTE CHUTE LUI A SAUVE LA VIE

4 )-PASSAGE DU COL DE LA BONETTE , PLUS HAUT COL ROUTIER EUROPEEN .

ET QUELLE DELIVRANCE QUAND ( LORS DE LA DERNIERE ETAPE ) DU HAUT DU COL DE VANCE NOUS AVONS APERCU LA GRANDE BLEUE.

ENSUITE COMME NOUS Y AVIONS PRIS GOUT , NOUS AVONS DECIDE D' ORGANISER CE TYPE DE SEMAINE TOUS LES DEUX ANS .

EN 2002 : BAYONNE / PERPIGNAN , TRAVERSEE DES PYRENNEES AVEC LE COL DU TOURMALET ET D'AUTRES COLS TOUT AUSSI MYTHIQUES.

EN 2004 : LE JURA

EN 2006 : LA CORSE

EN 2008 : LES DOLOMITES , avec départ de CHAVELOT , LA AUSSI GRANDE SEMAINE CAR NOUS ALLIONS DECOUVRIR LES ALPES ITALIENNES AVEC UN ENORME COL LE STELVIO.

AUSSI PARMIS LES PLUS HAUTS COLS ROUTIERS D'EUROPE ET UN COL MYTHIQUE DU GIRO.

POUR MOI MON DEUXIEME COUP DE CŒUR. ( QUE DE SOUVENIRS )

AN 2010 : LA DROME

EN 2012 : AVEYRON , SUPER AUSSI MAIS UN PEU PLUS GASTRONOMIQUE , MAIS LA AUSSI DES PAYSAGES MAGNIFIQUES.

EN 2013 : SEJOUR EN ALSACE

EN 2014 : RETOUR DANS LES DOLOMITES MAIS PAS AVEC UN DEPART DE CHAVELOT .

NOUS VOULIONS PASSER PLUS DE JOURS A DECOUVRIR LES SOMMETS DES DOLOMITES.

UN GRAND SOUVENIR : LE FEDAILLA AÏE AÏE AÏE QU'ELLE NOUS AVAIT DIT LA MAMA DU RESTAURANT.

EN 2015 : SEDERON ( DROME PROVENCALE ) POUR ALLER CHATOUILLER LE VENTOUX.

EN 2016 : ARBOIS

EN 2017 : ALPES / GUILLESTRE .

EN 2018 : DORDOGNE

JE NE SAIS PAS SI VOUS AVEZ REMARQUE MAIS DEPUIS 2012 , LES SEMAINES CLUB ONT EU LIEU TOUS LES ANS ET NON PAS TOUT LES 2 ANS . JE PENSE QU' IL Y A UN PROBLEME D'AGE DERRIERE CETTE DECISION. HE OUI NOUS VIELLISSONS TOUS TROP VITE ET LES COLS DEVIENNENT DE PLUS EN PLUS DIFFICILES .

VOILA POUR LA PARTIE SEMAINE CLUB ET CONVIVIALITE .

PANNEAU 5

## CYCLOSPORTIVES . AUSSI UN GRAND CHAPITRE

VERS LES ANNEES 1990 IL Y AVAIT BEAUCOUP MOINS DE CYCLOSPORTIVES QUE MAINTENANT.

LA PREMIERE CYCLOSPORTIVE DU CLUB FUT :

- 1) EN 1990 LA JACQUES ANQUETIL 213 KMS très belle cyclo CA ROULAIT DEJA FORT MAIS LES PELOTONS ETAIENT MOINS IMPORTANTS QUE MAINTENANT : ENVIRON 4 A 5000 COUREURS.

EN CES ANNEES LA IL EXISTAIT LE TROPHEE DE CRISTAL QUI COMPORTAIT 8 CYCLOSPORTIVES LES ANCIENS S'EN SOUVIENNENT.

- LA JACQUES ANQUETIL
- L'EPERVIER
- LA BERNARD HINAULT
- LE NATIONAL
- LES PORTES DU SOLEIL
- LA MARMOTTE
- L'ISARD / BAHAMONTES
- LA LOUISON BOBET

2 ) – LA BERNARD HINAULT EN 1991 ET 1993

C'EST ANDRE MAGNIER NOTRE BRETON DU CLUB QUI NOUS A DECIDE A NOUS ENGAGER DANS CETTE CYCLO AFIN DE DECOUVRIR LA BRETAGNE. NOUS N'AVONS PAS ETE DECUS CAR EN BRETAGNE LE VELO C'EST LA FÊTE ET EN PLUS NOUS AVONS EU LE PRIVILEGE DE DISCUTER AVEC LE BLAIREAU ( BERNARD HINAULT ) ET DE LUI SERRER LA MAIN. MAIS SURTOUT IL NE FAUT PAS CROIRE QUE LA BRETAGNE

C'EST LE PAYS PLAT . BIEN SUR IL N'Y A PAS DE GRAND COL MAIS UNE SUCCESSION DE PETITS RAIDARS QUI CASSENT LES PATTES TOUT AU LONG DES 200 KMS.

EN 1993 : NOTRE ANDRE ETANT RETOURNE AU PAYS AVEC SA PETITE FAMILLE , IL NOUS FIT LE PLAISIR DE NOUS INVITER A PARTICIPER UNE DEUXIEME FOIS A LA BERNARD HINAULT . NOUS ETE BIEN RECUS MAIS LA CYCLO EN ELLE MÊME FUT DANTESQUE ( PLUIE VENT ET FROID C'ETAIT TERRIBLE ) ET TOUT CELA SUR 231 KMS . A CHAQUE BOSSE LES GENS NOUS DISAIENT « C'EST LA DERNIERE ».

C'EST SIMPLE SUR 5100 INSCRITS IL Y A EU 1600 ABANDONS.

PAR CONTRE UN GRAND SOUVENIR POUR LE PASSAGE DU JERZUAL A DINAN ET DE LA COTE DU MUR DE BRETAGNE.

2) MARCEL BIDOT EN 1997 1998 1999  
185 KMS 2000 M DE DENIV.

TRES BELLE EPREUVE QUI NOUS CONVENAIT BIEN CAR ELLE SE DEROULAIT EN DEBUT DE SAISON.

NOUS Y AVONS EU DE BEAUX RESULTATS ET UNE BELLE PARTICIPATION DU CLUB

EN 1999 – 16 CHAVELOTAIS ENGAGES AVEC POUR RESULTATS

- 10 MEDAILLES D'OR
- 5 MEDAILLES D'ARGENT
- 1 MEDAILLE DE BRONZE
- + UNE PREMIERE PLACE POUR JEAN MARIE CLAUSS DANS SA CATEGORIE DEVANT L'ANCIEN PRO HAMILTON.
- ET LA 3 EME PLACE PAR EQUIPE POUR LE C.C.C.

3 ) LA MEUSIENNE : 2005 ( voir photo ) + D'AUTRES ANNEES

4 ) L'ARDECHOISE : EN 1997 , 1999 , 2000 , 2001 , 2002 , 2004

Avec 12000 PARTICIPANTS

( PHOTO ) -- SOUVENIR D'UNE FOIS OU NOUS AVIONS DORMI SOUS LA TENTE / GRAND SOUVENIR

5 ) LA LOUISON BOBET : JE CROIS / PARTICIPATION DE JEAN CLAUDE ET DANIEL.

6) LE NATIONAL EN 1992 EN CHAMPAGNE / ARDENNES , LE NATIONAL ETAIT UNE CYCLO QUI SE COURAIT LA VEILLE DU CHAMPIONNAT DE FRANCE ET SUR LE MEME CIRCUIT .

GRAND SOUVENIR POUR BERNARD : QUI DECLARAIT APRES L'ARRIVEE NE PLUS VOULOIR FAIRE DE CYCLO ET AVAIT UNE TRES GROSSE ENVIE DE FRAISES .

7 ) LES COPAINS A AMBERT EN 2010 ET 2014 .

AVEC UNE TRES BELLE PLACE DE BRUNO LALLEMAND 22 EME EN 4 H 44 .

8) LA TIME / MEGEVE/ MONT BLANC. EN 2005 .

MAUVAIS SOUVENIR POUR DANIEL.

9) ETAPES DU TOUR . PARTICIPATION DU CLUB 1997 -1998-2001-2004-2011-2012-2013-

ET APRES CETTE DATE PRESQUE TOUS LES ANS

VERS LES ANNEES 1995 A.S.O. ORGANISATEUR DU TOUR DE France DECIDE D'ORGANISER UNE CYCLOSPORTIVE SUR LE MEME PARCOURS QU'UNE DES ETAPES DU TOUR / ET BIEN SUR AVEC DE LA MONTAGNE.

NOTRE PREMIERE ETAPE DU TOUR SERA PAU / LOUDENVIELLE / PYRENEES. EN 1997

ENSUITE NOUS Y RETOURNERONS PRATIQUEMENT PRESQUE TOUS LES ANS EN PLUS OU MOINS GRAND NOMBRE.

POUR MOI ET PAS MAL D'ENTRE NOUS IL Y EN A UNE QUI RESTERA GRAVEE DANS NOS MEMOIRE C'EST CELLE 1998 . GRENOBLE LES DEUX ALPES .

CA AVAIT ROULE TRES FORT DEPUIS GRENOBLE , PASSAGE DE CROIX DE FER OK

PASSAGE DU TELEGRAPHE SOUS LE CAGNARD , ARRIVEE A VALLOIRE , PLUS D'ESSENCE DANS LE RESERVOIR POUR CERTAINS . REACTION : CHRISTOPHE ETAIT PRET A VENDRE SON VELO POUR 1 FR . AU PREMIER VENU. ET CE QUI NOUS A ACHEVE , C'EST D'APERCEVOIR LES BUS POUR RAPATRIER LES COUREURS. LA NOTRE VOLONTE A CRAQUE

DONC NOUS AVONS FINI L'EPREUVE DANS LES BUS.

ET QUELLE NE FUT PAS NOTRE SURPRISE EN APERCEVANT BERNARD MATHIS AU MILIEU DU GALIBIER EN TRAIN DE FAIRE DU STOP AU BUS : PAUVRE BERNARD , IL N'Y AVAIT PLUS DE PLACE DANS LE BUS . MAIS BERNARD A TOUT DE MEME FINI L'EPREUVE.

EN 2013 : DANS L'ETAPE DU TOUR ANNECY / SEMNOZ 13500 PARTICIPANTS 128 KMS NOUS AVONS UNE BELLE PARTICIPATION DES CHAVELOTAIS AVEC 19 COUREURS.

LORS DE CETTE ETAPE BRUNO LALLEMAND NOUS A FAIT 43 EME AU CLASSEMENT SCRATCH - 5 EME DE SA CATEGORIE ( JUGE UN PEU DE L'EXPLOIT ) A CETTE NOTRE CHAMPION VOSGIEN : JULIEN ABSALON AVAIT FAIT 3 EME AU SCRATCH.

10 ) LA MARMOTTE

11) LA LAPEBIE

12 ) L'EPERVIER

13 ) LES PORTES DU SOLEIL

14 ) PARIS BREST PARIS : en 1999 PARTICIPATION DE JEAN LOUIS WETTSTEIN

1260 KMS 11000 M DE DENIV. TEMPS :69 H48 MN DONT 49 H 50 SUR LA SELLE.

ET AUSSI DIDIER MATHIS EN 2015 ,

JE PENSE QU' ILS VONT REMETTRE CA POUR CETTE ANNEE : MAIS PEUT -ETRE SERONT-ILS 3.

15) ET AUSSI NOTRE FRANCIS JEANDEL QUI LUI A PARTICIPE AU GRAND TROPHEE QUI SE DISPUTE SUR 12 CYCLOSPORTIVES ET PAS DES MOINDRES

FRANCIS L'A REMPORTE UNE ANNEE ET S'EST CLASSE 2 EME UNE AUTRE ANNEE.

16 ) DANS LES VOSGES : PARTICIPARION A LA ROUTE / LES BALLONS VOSGIENS ET BIEN D' AUTRES CYCLO.

VOILA EN QUELQUES MOTS UN BIEN BEAU BILAN / FELICITATIONS A VOUS TOUS.

## PANNEAU 6 SPONSORING

SUR CE PANNEAU J'AI PRINCIPALEMENT MIS LES PHOTOS DES DIFFERENTS SPONSORS

QUE NOUS AVONS EU TOUT AU LONG DE NOS 30 ANS

- MONDIAL KIT
- MOTORCYCLE CHATTON
- CYCLE LALLEMAND
- Discussion : ET VOIR LES DIFFERENTS SPONSORS SUR NOS MAILLOTS AVEC L'IMPLICATION DU RESPONSABLE DU C.C.C.. CONCERNE
- DERNIER SPONSOR ET LE PRINCIPAL : LA COMMUNE DE CHAVELOT

FIN DE LA PRESENTATION : JE VOUS REMERCIE DE VOTRE ATTENTION ET JE SOUHAITE LONGUE VIE AU CYCLO CLUB CHAVELOTAIS

MERCI